



## Chronique de la Dévotion au Sacré-Cœur.

NOUVELLES DES CENTRES DE L'APOSTOLAT.

**Joliette, Qué.**—Je tiens à vous faire connaître comment la fête du Sacré-Cœur s'est passée ici. Comme l'année dernière, nous avons eu une réception de Zélatrices et une rénovation de consécration pour les anciennes Zélatrices. Ce que nous avions de plus remarquable cette année, c'était une magnifique " Bannière de l'Apostolat de la Prière " que nous étrennions pour cette circonstance et qui contribuait grandement à rehausser la fête. Cette bannière est la reproduction fidèle de l'image de la couverture du MESSAGER. Dimanche le 11, solennité de la fête, il y eut sermon par Monsieur le Directeur local, qui nous fit connaître l'origine, l'objet et les motifs de la dévotion au Sacré-Cœur. Je puis vous dire que le zèle ne se ralentit pas ici et que la belle et florissante Association de l'Apostolat de la Prière donne actuellement d'heureux résultats et promet beaucoup pour l'avenir.

**Ottawa, Ont., Paroisse Notre-Dame.**—La Ligue a été établie dans notre belle paroisse le 28 du mois de juin 1889, au cours d'un triduum prêché par le Révérend Père J. B. Nolin, S. J., Directeur Supérieur de l'Œuvre. Le jour de la Fête du Sacré-Cœur, au-delà de mille personnes s'approchaient de la Table Sainte, et s'enrôlaient dans la Ligue du Sacré-Cœur.

Depuis ce temps la Ligue a fait des progrès considérables et un grand bien dans notre centre. Beaucoup de personnes, surtout des hommes, qui ne fréquentaient les sacrements qu'une fois l'an, s'en approchent maintenant tous les mois, et même plus souvent.

Les Zélatrices, au nombre de 124, s'assemblent régulièrement tous les mois sous la présidence de Mgr J. O. Routhier, V. G., leur bon Directeur, qui, par son zèle, ses touchantes exhortations et sa grande dévotion envers le Sacré-Cœur, enflamme toujours de plus en plus leur zèle et leur ardeur à remplir leurs obligations de Zélatrices.

La distribution mensuelle des Billets du Rosaire et du MESSAGER CANADIEN DU SACRÉ CŒUR se fait avec exactitude. Les 2000 Associés de l'Apostolat paraissent toujours heureux de les recevoir. Nous avons plusieurs sections de Communions Réparatrices de semaines et de mois, outre la Communion Réparatrice Générale du premier Vendredi de chaque mois, qui est toujours bien nombreuse. Ce jour est consacré d'une manière toute spéciale au Sacré-Cœur : sainte Messe avec chant en l'honneur du Cœur de Jésus ; exposition du Très Saint-Sacrement toute la journée ; Heure-Sainte à 3 hrs. ; enfin, à 7 hrs., Bénédiction solennelle du Saint-Sacrement avec l'Acte de Consécration au Sacré-Cœur et l'Amende honorable.